

Aumentan a 118 las muertes en Angola por fiebre amarilla



La Habana, 26 feb (RHC) La cifra de personas muertas en Angola por fiebre amarilla se elevó a 118 este viernes a pesar de la campaña de vacunación que se desarrolla en el país desde principios de mes, informó el último boletín epidemiológico.

De acuerdo con el reporte, además de Luanda la dolencia afecta a las provincias de Bie, Benguela, Cunene, Cabinda, Huila, Huambo, Malange, Cuanza Sur, Uige, Zaire y Cuanza Norte.

En medio de la campaña de inoculación, la Inspección General de la Salud alertó a la población sobre la falsificación de la vacuna contra la fiebre amarilla y comunicó la prohibición de importación, comercialización, distribución y uso del lote número 2265.

En tal sentido el secretario del Comité Provincial de Luanda, Bento dos Santos, advirtió a los militantes que estén vigilantes contra la comercialización de vacunas falsas.

Recientemente el ministro de Salud, José Van-Dúnem, reconoció que por la insuficiente cantidad de vacunas tendrán prioridad los niños, embarazadas y aquellas personas que nunca fueron inoculadas.

La fiebre amarilla es una dolencia viral transmitida por mosquitos infectados y provoca fiebre, dolores musculares, pérdida de apetito, vómitos y náuseas que pueden conducir a la muerte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/85419-aumentan-a-118-las-muertes-en-angola-por-fiebre-amarilla>



Radio Habana Cuba